

Arbeitsblatt zum Thema "Woher weiß man heute etwas über die Alten Ägypter?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Lange Zeit wusste man nur wenig von den Alten _____ . Weise Männer aus dem Alten Griechenland berichteten ein wenig davon, wie zum Beispiel _____ . In Europa, schon in der frühen Neuzeit, interessierte man sich auch für die ägyptische _____ .

Um das Jahr 1800 kämpfte Frankreich gegen _____ . In diesem Krieg kamen französische Soldaten auch nach Ägypten, zusammen mit _____ . Diese Wissenschaftler schrieben vieles auf, was sie sahen und erlebten. Es dauerte fast zehn _____ , bis ihr Buch darüber fertig war: „Beschreibung Ägyptens“. Einige Jahre später halfen diese _____ dabei, endlich die ägyptische Schrift lesen zu können, die _____ . Das war besonders wichtig, um zu wissen, was die _____ gesagt und gedacht hatten.

Immer wieder war das Alte Ägypten groß in _____ , wenn etwas Bedeutendes gefunden wurde. Ein Beispiel dafür ist das Grab von _____ im Jahr 1922. Bald darauf drehte man gruselige Filme über lebende Mumien. Man machte auch _____ oder Möbel, die an das Alte Ägypten erinnerten. Heute gibt es in Ägypten und in vielen großen _____ der Welt Museen, die zeigen, wie es im Alten Ägypten aussah.

Tutanchamun Mode Ägypter Großbritannien Erkenntnisse Ägyptern
Kleidung Hieroglyphen Jahre Wissenschaftlern Schrift Städten Herodot

Quellenangabe:

Artikel: Altes Ägypten (von Michael Schulte, Dieter Hannig, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
<https://klexikon.zum.de/index.php> (https://klexikon.zum.de/index.php?title=Altes_%C3%84gypten&oldid=80401)